



# 名市工NEWS

&lt;第213号&gt;

## 遠藤製作所様より ご寄附いただきました



このたび中川区の遠藤製作所様・名古屋銀行様からご寄附をいただきました。

いただいた寄付金を活用して、理科で使用する分光器や家庭科の調理器具等を購入いたしました。

分光器は、光のスペクトルを可視化する道具です。生徒は波長の違う光を色の違いで見わけ、光の種類を理解することができます。

調理実習は本校でも人気のある授業の一つです。

今回ご寄附いただいた調理器具は毎回の授業で大活躍しています。生徒がこの調理器具を使って一生懸命に作った牛ごぼう丼はとても美味しそうです。



遠藤製作所の会長様は本校のご卒業生とのことでした。

いろいろとお話を伺いましたが、「企業もボランティアをやっていかなければならない」「何か社会のために、ということで寄付を…」とのお考えに大変感銘を受けました。今後もお元気で活躍いただきたいと思います。

中川区は名古屋で最も中小企業が集中している地域です。

それは、本校周辺には名古屋のものづくりを支える職人技術が集積する場がある、ということです。

ご寄附を通じて地元の魅力ある企業に出会うことができたことに、心から感謝します。

